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令和元年 第３回（第１７回）善通寺市子ども・子育て支援会議 議事録 

 

１ 日 時  令和元年１０月１７日（木）１５時～ 

 

２ 場 所  善通寺市総合会館 ３階南 学習室 

 

３ 出席者  会長 

       委員１２名   

欠席 ２名 

 

４ 会議の概要 

１．議事 

   （１）計画素案について 

   （２）その他 

 

５ 資料 

   ・子ども・子育て支援事業計画（第Ⅱ期）素案たたき台 

 

６ 会議録 

１．議事 

（１）計画素案について 

〔事務局〕ＪＭＣ（株）より資料「計画素案」について説明 

   〔委 員〕小学校就学に向けて、保育所も幼稚園と同様に小学校と交流を持つことが

望ましい。 

   〔委 員〕幼保連携こども園も同様に交流できるのか。 

〔事務局〕現在も幼保連携事業を実施しており、小学校との連携については教育委員

会も強化している。こども園についても同様だと思うが、教育委員会とも

協議したい。 

〔委 員〕ゲーム依存や引きこもりなど、昔とは違った課題が山積している。子ども

がいきいきするような支援策があればいいと思っている。 

〔委員長〕外で遊びづらい環境からか、ゲームと接する年齢が低年齢化している。 

〔委 員〕ビデオは最近あまり見ないので、計画中の「ビデオ」を「ゲーム」に替え

てはどうか。 

〔委 員〕子育てへの環境や支援への満足度についての評価は、「評価３」の中間層

の数ではなく、高い評価と低い評価を比較する方がよいと思う。 

〔事務局〕再考する。 

〔委 員〕妊産婦のタクシーチケットの１万円の補助は、自家用車を持っている家庭

が多いので、おむつ引換券のようなものにならないか。 
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〔事務局〕１万円の金券をお渡ししているということではなく、市内に公共交通がな

いために始めた子育て支援事業である。タクシーチケットが必要がない

世帯もあると認識しているが、妊婦や乳児を抱えての移動は自家用車が

あっても難しい場合がある。通勤に使用しているため昼間は自宅に車が

無い世帯もある。移動手段が少ない本市での子育てへの支援策として続

けたい。 

〔委 員〕20ページの「子育て支援拠点の充実」で子育て支援拠点事業を 48ページ

では、地域子育て支援拠点事業とうたっている。「子育て支援拠点の充実」

の横に事業名が入った方がよい。 

〔事務局〕修正する。 

〔委 員〕第２期支援計画は製本し子育て世帯に配布するのか。 

〔事務局〕製本は予定しているが、冊子を全戸配布することは難しい。主任児童委員

等には冊子を配布する。市ホームページや広報で周知するが、概要版の作

成は検討したい。 

〔委員長〕外国籍の保護者に対する子育て支援について明記すべきだと思っている。 

〔委 員〕会話ができない外国籍の保護者への支援は必要だと思う。 

〔委員長〕外国籍の保護者への支援を本市の利用者支援事業で取り組んでいる。子育

てにはまずは会話が重要、保育所や幼稚園の職員と日本語を学習できる

環境を考えてみてはどうか。 

〔委 員〕善通寺市ではない他市の住民から、役所の窓口での手続きの際、聞かれた

くない個人情報を、仕切りがない窓口で話すことが苦痛だった話を聞いた。

相談内容に応じた配慮が必要であると思う。 

〔委 員〕アンケート結果から離婚率が年々上がっている。ひとり親への支援はいろ

いろあると思うが、具体的な支援内容が個々のひとり親へ届いてない場合

もある。 

〔事務局〕子ども課窓口では、ローカウンターに簡易の仕切りを設けているが、相談

内容により別室で対応する場合もある。ひとり親や子育ての悩みを相談し

やすい環境は重要だと感じており、相談者目線の配慮に努めたい。また、

ひとり親への情報発信はできるだけわかりやすくなるよう工夫したい。 

 

（２）その他について 

〔事務局〕本日の意見を反映させた計画素案を委員の皆様に送付する。確認後、ご意

見をいただき、大きく修正する場合は委員会を開くこととしたい。 

 

－ 計画素案およびスケジュールについて承認後議事を終了 － 

 

－ 閉会する － 


